

## Región

REYES MANTILLA | ALCALDESA DE REINOSA

## «Si la moción prospera, trabajaremos desde la oposición»

«No creo que a PRC, PSOE e IU les importe si lo he hecho bien o mal» «Los regionalistas siempre se ha postulado en la estrategia del 'no a todo'»

09.08.2009 - JAVIER | REINOSA

La actual alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla, que el próximo miércoles deberá someterse a una moción de censura propuesta por los grupos del PRC, PSOE e IU, está «tranquila» ante la reprobación y «muy satisfecha» del trabajo que ha realizado durante estos dos años que ha presidido el Ayuntamiento reinosano. Además de defender la gestión realizada y el trabajo de su equipo de gobierno, la regidora dice que desde la oposición «seguiremos trabajando por el bien de la ciudad».

**-¿Tan mal lo está haciendo para que la oposición decida censurarlo de esta manera?**

-No creo que a la oposición le importe si lo he hecho bien o mal, pues es evidente que presentar la moción de censura con los argumentos que exponen demuestra que no hay motivos para su justificación y que sólo les mueven intereses partidistas y personales. Estoy muy satisfecha del trabajo realizado en estos dos años puesto que asumimos la alcaldía de Reinosa en una situación lamentable a todos los niveles y el miércoles, recogerán un Ayuntamiento normalizado, saneado, con importantes proyectos en marcha y una ciudad cambiada para bien.

**-¿Por qué dicen que es un Ayuntamiento ingobernable?**

-Eso se lo tendrá que preguntar a quienes lo dicen, pero yo lo niego. Los firmantes de la moción hablan de «sentimiento de ingobernabilidad».

Permítame decir que pienso con total seguridad que los reinosanos no tienen ese sentimiento, pero sí saben bien lo que es porque lo

conocieron en la pasada legislatura, cuando dos rupturas de pacto PRC-PSOE trajeron el verdadero caos y el desgobierno a nuestra ciudad. Afortunadamente, hoy, el Ayuntamiento funciona plenamente, gestionando los recursos de manera eficiente, prestando incluso nuevos servicios municipales de calidad, se paga a los proveedores puntualmente, las cuentas están saneadas, se obtienen importantes subvenciones, hay proyectos en marcha, en definitiva, tenemos una ciudad mejor.

**-La acusan de ser partidista y de no contar para nada con la oposición ¿Eso es esto así?**

-Los hechos demuestran que no. Siempre se han escuchado nuestras propuestas y las han apoyado, unas veces IU, y en otras ocasiones el grupo socialista. Tan sólo el grupo regionalista ha intentado bloquear cualquier propuesta y siempre se ha postulado en la estrategia del 'no a todo'.

**-En esta legislatura ha conseguido sacar adelante dos presupuestos. ¿Qué ha pasado con este tercer proyecto presupuestario?**

-El presupuesto presentado para el año 2009 era ajustado a la situación actual de crisis, austero, y aún así incluía una importante inversión en servicios sociales, daba respuesta a la conciliación laboral y familiar subvencionando gastos de guardería y contemplaba la revisión del PGOU, una demanda histórica y necesaria.

**-¿Pero?**

-Después de cuatro meses de negociación con los grupos de oposición, y de ser aceptado y dictaminado favorablemente en comisión informativa, fue rechazado. Como comprenderá, eso sólo tiene una lectura posible: no había voluntad de aprobarlo y hoy puedo decir que no había ya intención de dejarnos gobernar.

**El nuevo pacto**

**-¿Cree que con esta nueva mayoría que se va a formar se garantiza la estabilidad y la normalidad para dar solución a los problemas que tiene el municipio?**

-No. Y a las pruebas me remito. En la pasada legislatura el PRC alcanzó la alcaldía en coalición con el PSOE; luego rompieron el pacto, después les unieron y más tarde volvieron a romper el pacto. Y no hay dos sin tres....

**-¿Qué deja encima de la mesa que precise continuidad?**

-Hay muchos proyectos que hereda el nuevo equipo de gobierno, que va a tener la responsabilidad de desarrollar y



Reyes Mantilla asegura que está «tranquila» y «muy satisfecha» de su trabajo. / JAVIER

que paso a enumerar: El proyecto para construir una bolera cubierta y tres pistas de padle en el polideportivo viejo; rehabilitar el Pozo Pozmeo gracias a una subvención concedida de 171.000 euros; terminar cuatro de los nueve proyectos presentados al fondo estatal Plan E; desarrollar un taller de empleo pluriregional concedido por el Ministerio de Trabajo gracias a una subvención de 700.000 euros; desarrollar un programa de cualificación profesional valorado en 40.000 euros que formará en la rama de peluquería a una decena de alumnos y que por segundo año se concede por la Consejería de educación... Todas son apuestas del equipo al que achacan que no ha conseguido nada. Veremos ahora cuan eficientes son ellos y si logran la mitad de lo conseguido por nosotros.

### **Satisfacción**

#### **-¿Cómo considera la gestión de su equipo de Gobierno?**

-Muy satisfactoria, teniendo en cuenta la penosa situación en la que encontramos el Ayuntamiento. Sin ir más lejos, además de lo que ya le he explicado, estos días hemos recibido las certificaciones de calidad de la concejalía de Medio Ambiente según la norma ISO 14001 y de las Piscinas Climatizadas según la ISO 9001.

#### **-Sus relaciones y contactos con las consejerías del Gobierno Regional, ¿cómo han sido hasta ahora?**

-Buenas, salvo alguna excepción. Casi siempre me han atendido correctamente en las Consejerías y se han escuchado mis peticiones. He tenido que patear muchas Consejerías, hacer muchas llamadas y enviar muchos escritos para lograr que en el año 2008 nos dieran más de 1.200.000 euros en subvenciones y en el año 2009 una cifra de más de 2.000.000 euros.

#### **-¿Qué actitud va a adoptar el PP hasta el final de la legislatura?**

-Si la moción de censura prospera, seguiremos trabajando por el bien de esta ciudad desde la oposición, proponiendo cuantas iniciativas creamos positivas para el buen gobierno del Ayuntamiento. Sabremos hacer una oposición constructiva vigilando que nuestro legado no se dilapide y no nos sentiremos descorazonados, pues siempre hallaremos fuerzas para luchar por la ciudad.

#### **-¿Entiende que esta decisión de la oposición le va a beneficiar en el futuro electoral o, por el contrario, cree que le va a perjudicar?**

-Eso lo decidirán los votantes en las urnas en menos de dos años. Lo que es cierto es que se niega la oportunidad de gobernar al partido más votado por los reinosanos, que es el Partido Popular.